



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

VANGUARDIA MX

15/08/2022

LEGISLATIVO



## Más de 3 mil mineros han muerto en Coahuila

La primera tragedia minera del carbón en Coahuila fue en 1889. En El Hondo, municipio de Sabinas, fallecieron más de 300 trabajadores, de acuerdo con un documento del sindicato nacional minero. La región carbonífera de Coahuila tiene una historia reiterada y ha sido escenario de varios accidentes.

<https://vanguardia.com.mx/noticias/mas-de-3-mil-mineros-han-muerto-en-coahuila-CB3571433>